



Será los días 28 y 29 de septiembre, con el lema
"Por la agricultura familiar, base del desarrollo rural"

FEDERACIÓN AGRARIA REALIZARÁ SU 94º CONGRESO ANUAL EN ROSARIO

La **Federación Agraria Argentina (FAA)** anunció que realizará su 94º Congreso Anual Ordinario los días 28 y 29 de septiembre, en la ciudad de Rosario. **"Llegó el momento en el que las autoridades nacionales finalmente definan si van a gobernar mirando los volúmenes de producción o si gobernarán para que haya cada vez más productores. La realidad de muchos productores argentinos -particularmente los ligados a la agricultura familiar- es muy difícil y eso se plasma en un estado de ánimo muy caldeado, que esperamos pueda mejorar con la implementación de las políticas que propusimos. Sin dudas, nosotros seguiremos luchando por una agricultura con agricultores"**, señaló el titular de la entidad, **Eduardo Buzzi**.

El congreso se realizará en las instalaciones del Patio de la Madera de dicha ciudad (Cafferata 729), bajo el lema **"Por la agricultura familiar, base del desarrollo rural"**. Durante su acto de apertura contará con la presencia del secretario de Agricultura, Miguel Campos. **"Este fue un año de un accionar muy intenso para nuestra entidad, que se plasmó en proyectos concretos que presentamos a las autoridades nacionales. Llegamos a este congreso en un momento muy acuciante para muchos productores, ya que algunos están afectados por las sequías y otros viven presionados por el endeudamiento bancario, además de la difícil realidad de algunos actores de la agricultura familiar. Los tiempos se agotan para muchos compatriotas, por eso exigiremos que nuestros proyectos se traduzcan en políticas públicas"**, dijo Buzzi

Se prevé la participación de unos dos mil delegados de organizaciones de productores de todo el país, que provienen de las bases federadas y de un número importante de representantes de organizaciones campesinas del interior, pertenecientes a agrupaciones ligadas a la agricultura familiar. Ellos elegirán las autoridades de FAA, que ocuparán funciones por un año.

"Nuestra institución busca que finalmente se instaure en el campo un modelo más equitativo para los productores pequeños y medianos, en el que no sólo ganen unos pocos, sino que se logre una mejor distribución entre todos los sectores que integran el mundo rural. A través de los proyectos que presentamos en este año, le fuimos planteando al Gobierno diferentes caminos en cada una de las temáticas tendientes a lograr una realidad más justa para muchos argentinos. En nuestro congreso ratificaremos esta voluntad y definiremos junto a todos los federados el camino a seguir para exigir a las autoridades la implementación de estas iniciativas", dijo Buzzi.

Los principales lineamientos sobre los que se trabajará durante el congreso son: **uso y tenencia de la tierra, arrendamientos, agricultura familiar, política tributaria, semillas, biodiesel, producción ganadera, lechera y porcina.**

Contactos de prensa:

Prensa FAA Rosario: Rodrigo Miró (0341) 156 368 757 Luis Ciucci (0341) 156 411209

Prensa FAA Capital Federal: Vanina Fujiwara: (011) 4372-3036 celular: 154 9975489

Nota de interés para prensa:

FAA diagramará un esquema de reuniones personalizadas para periodistas, de acuerdo a las temáticas que resulten de interés en cada caso, donde podrán entrevistar a técnicos y directivos referentes de la Federación en los temas enumerados en el comunicado. Los interesados en participar del congreso pueden comunicarse con los contactos precedentes para organizar las mismas.